

Silla de seguridad

Escrito por braydenmulgrave - 23/07/2021 15:52

Saludos amigos del foro. La importancia de utilizar siempre una silla infantil que se adecúe a la talla y peso del niño en el coche es incuestionable. En demasiadas ocasiones nos relajamos y en los trayectos más cortos pensamos que no va a pasar nada. "Total son solo unos metros", decimos. Y los niños se sientan en el vehículo sin silla de seguridad. Una silla de seguridad es muy importante, para la seguridad, cuando se está en el coche. Si deseas saber sobre opiniones de un buen sitio, visita rivekids opiniones, para que sepas lo mejor que hay.
